

Sustrajeron documentos clave relacionados con la transición de Gobierno al próximo Ministro de Educación y Cultura

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sustrajeron-documentos-clave-relacionados-con-la-transici](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sustrajeron-documentos-clave-relacionados-con-la-transicion-de-gobierno-al-proximo-ministro-de-educacion-y-cultura_18412.php)
[cion-de-gobierno-al-proximo-ministro-de-educacion-y-cultura_18412.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sustrajeron-documentos-clave-relacionados-con-la-transicion-de-gobierno-al-proximo-ministro-de-educacion-y-cultura_18412.php)

SUSTRAJERON DOCUMENTOS CLAVE RELACIONADOS CON LA TRANSICIÓN DE GOBIERNO AL PRÓXIMO MINISTRO DE EDUCACIÓN Y CULTURA

Principal

Sustrajeron documentos clave relacionados con la transición de Gobierno al próximo Ministro de Educación y Cultura

Robo de documentos esenciales en medio de la transición de Gobierno del próximo Ministro de Educación y Cultura.

Robo al Ministro de Cultura Entrante, José Carlos Mahía

En la noche del miércoles, el ministro de Cultura designado, José Carlos Mahía, sufrió un robo en los alrededores del Teatro de Verano tras asistir a una de las etapas del Concurso de Carnaval Oficial.

Después de una intensa jornada en el Edificio Plaza Alemania, Mahía se trasladó al famoso anfiteatro para disfrutar de las presentaciones de Los Chobys, el conjunto lubolo Integración, la murga Un título viejo y La Gran Muñeca.

Al finalizar el espectáculo, el futuro titular de la cartera de Educación y Cultura se dio cuenta de que su vehículo había sido forzado.

Del interior le sustrajeron una mochila de cuero marrón que contenía gran parte del material relacionado con la transición de gobierno, entregado por la administración de Luis Lacalle Pou. En conversación con Telenoche, el ministro expresó su preocupación por la situación.

Acto seguido, Mahía realizó la denuncia correspondiente en la Seccional 5^a, donde recibió un trato amable por parte de los efectivos, quienes se comprometieron a mantenerlo informado sobre los avances en la investigación.

De acuerdo con fuentes policiales consultadas por Telenoche, hasta el momento no se han podido recuperar los objetos robados.

Los investigadores están analizando las cámaras de videovigilancia en el área, aunque se enfrentan a la dificultad de que en las canteras del Parque Rodó y la Facultad de Ingeniería no hay suficientes cámaras instaladas para un seguimiento efectivo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SUSTRAJERON DOCUMENTOS CLAVE RELACIONADOS CON LA TRANSICIÓN DE GOBIERNO AL PRÓXIMO MINISTRO DE EDUCACIÓN Y CULTURA

sustrajeron documentos clave relacionados con la transicion de gobierno al proximo ministro de educacion y cultur

Tags

gobierno, documentos, oficial, esenciales, carnaval, designado, cultura, alrededores, asistir, entrante, ministro, concurso

Noticias relacionadas

4.2 * *“Eugenio Pozzolo resalta la importancia del carnaval como motor económico en emotivo homenaje”*

4.5 * *Directores de las agrupaciones de carnaval se reúnen para dar inicio a la temporada 2024*

4.6 * *Mahía revela nuevos nombramientos clave: Fiorella Haim en Plan Ceibal, María Eugenia Vidal en Cultura y Luis Pérez Aquino al frente del Sodre*

4.4 * *Nuevos funcionarios se unen a José Carlos Mahía en el Ministerio de Educación y Cultura para impulsar reformas educativas*

4.8 * *El nuevo gobierno anunció la designación de los líderes que dirigirán la Dirección de Cultura y el Sodre*

4.0 * *Robert Bouvier aseguró que con Arazatí ofrece "una solución" al nuevo gobierno, mientras que Ortúñoz respondió que se trata de "un legado pesado*

4.4 * *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

3.9 * *Grandes espectáculos se apoderan del Teatro de Verano: "Sorda de un oído", "Carambola", "Araca la Cana" y "Los Adam's" prometen noches inolvidables*

3.7 * *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada*

4.2 * *Se celebró la entrega de galardones del colorido desfile de carnaval*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo